
MITGLIED WERDEN
Beitrag von „emilou“ vom 10. Oktober 2011, 09:50

Martin Bader hat auf der MV erwähnt, daß vergleichbare Fußballvereine 4 bis 5 mal mehr
Mitglieder haben als wir. Kann mir mal einer erklären woran das liegen könnte? Daß das mit
dem Stadion zusammenhängt, kann ich mir nicht vorstellen auch wenn Bader das damit in
Zusammenhang brachte, weil Stuttgart den Umbau ja wphl grade mal fertig hat und sicher
nicht erst in den letzten Jahren diesen Zulauf hatte.
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